

Quoique les envois d'argent monnayé soient défendus par la loi, il arrive souvent que des personnes oublient ce point important et que les lettres contenant des valeurs passent inaperçues.

Pour obvier à cet inconvénient, et soit que vous ne puissiez vous procurer un mandat de poste ou que vous ne le vouliez pas, n'envoyez jamais d'argent dur, mais bien en *chèque, dollars ou timbres*.

L'expérience ayant prouvé malheureusement que des lettres contenant de l'argent monnayé disparaissaient facilement par la tentation, ce moyen vous sera sûrement une garantie.

Cartes de Visites.—110 Les cartes de visite sans aucune écriture, paient un cent pour le Canada et l'étranger quand elles sont ouvertes. Fermées, elles sont assujetties aux règlements des lettres. De même pour les avis de naissances, de mariages, de faire part et lettres mortuaires.

Cartes Postales.—Mêmes remarques générales que pour les lettres. Surtout ne rien écrire sur l'adresse que l'adresse seulement. Différemment, elles vont au bureau des lettres mortes.

DECISIONS RÉCENTES

1. **Cartes Postales privées.**—L'attention spéciale des maîtres de poste est appelée sur l'Ordre Général du département ci-après.

CARTES POSTALES PRIVÉES

Des cartes privées peuvent être maintenant expédiées comme cartes postales dans les limites du Dominion, affranchies au moyen d'un timbre-poste d'un centin collé dessus, et ce d'après les règlements suivants:—

Les cartes seront en carton ordinaire, pas plus épaies que celui dont il est fait usage pour les cartes postales officielles.

La dimension maximum (en ce qui touche à la variété de la forme) doit se rapprocher autant que possible de la dimension de la carte postale ordinaire actuellement en usage.

La dimension minimum des cartes privées ne doit pas être moindre de 3 pouces $\frac{1}{4}$ par 2 pouces $\frac{1}{4}$.

Les cartes ne doivent pas être pliées, et rien ne devra être écrit, imprimé, ou autrement empreint sur la face de la carte où doit être collé le timbre-poste, à l'exception du nom et de l'adresse du destinataire, et du nom et de l'adresse de l'envoyeur, et des mots "Carte postale privée."

Il ne doit y avoir rien d'écrit, d'imprimé ou autrement empreint par l'envoyeur sur le timbre-poste, et rien ne doit être joint ou attaché à la carte postale.

Toute communication de la nature d'une lettre, ou autrement, pourra être écrite ou imprimée sur le verso de la carte. Aucune infraction à quelqu'un des règlements précédents rendrait les cartes passibles du tarif des lettres.

Distribution par les Facteurs

	A. M.	A. M.	A. M.	P. M.	P. M.
Bornéo par le carré Chaboillez, Craig de la rue Gosford à la petite rue St-Antoine la gare Bonaventure et le carré Chaboillez à la rue McGill	8	9 30	11	2 00	3 30
Et toutes les autres parties de la ville.....	7 45	10		1 30	3 30
Bornéo par Ste-Cunégonde et la Côte St-Antoine, quartier St-Jean-Baptiste, quartier Hochelaga et le fleuve....	8	11	12 45		3
Hochelaga	8			1 30	
Pointe St-Charles.....	8	10		2 00	
St-Gabriel.....	8			1 30	
St-Jean-Baptiste.....	8 30			2 30	

Les jours de fête une livraison par facteur, à Hochelaga Pointe St-Charles, St-Gabriel et St-Jean-Baptiste, à 8.30 a. m. et deux du Bureau Central et des Dépôts Postaux, à 8 a. m. et 11 a. m.

LES MOUSQUETAIRES DE LA PLUME

Ceux que nous nous permettons de nommer ainsi, ne déplaît à leur modestie qui égale leur haute réputation littéraire, sont bien connus, non seulement du peuple canadien dont ils sont l'une des gloires, mais ils le sont aussi du public lettré d'outre-mer.

Fréchette, Fabeher de Saint-Maurice, Sulte, J. Caouette, et tant d'autres, tels sont ceux que je me permets d'appeler "Les Mousquetaires de la plume."

Comme leurs illustres devanciers de cape et d'épée ils manient et ferrailent de la plume avec une dextérité si exquise et si chevaleresque qu'on les croirait nés sous le plein soleil de France vivants sous le chant joyeux du coq gaulois.

Comme ils daignent m'honorer de leur cordiale sympathie et qu'ils ont bien voulu servir de parrains à L'INDICATEUR, ce qui est un honneur pour moi et ce sera un plaisir pour le lecteur, je n'ai pu taire le sentiment qui déborde de mon cœur depuis longues années en les priant d'agréer publiquement ma respectueuse admiration et ma profonde reconnaissance.

GASTON P. LARUE

DOGME

Une parole sûre, et qui ne trompe pas
M'a dit: "Chrétien! tu peux défier le trépas."

"Lorsque tu tomberas où toute chose tombe.

"Tu dépouille, oubliée et triste, dans la nuit.

"Sera rongée, à petit bruit,

"Par le ver affreux de la tombe.

"Mais, un jour, dans l'espace, un céleste signal

"Fera frémir les morts, sous leurs tombes fermées.

"Ainsi que le clairon, sonore et matinal,

"Qui réveille, au loin, les armées!"

Une parole sûre, et qui ne trompe pas,
M'a dit: "Chrétien! tu peux défier le trépas."

ADRIEN DE CUL